
平成２８年９月３０日 粟野地区座布団会 開催報告 

１ 開催情報 

日 時 ：平成２８年９月３０日（金） 

１８時３０分～１９時３０分 

会 場 ：粟野公民館 

主な対象：萩野町、長谷、砂流、御名、 
公文名、山、みどりケ丘町 

参 加 者：２９名 

 
２ 参加者からのご意見 

ご 意 見 内 容 

ホームページの古い情報の

見直しについて 

市のホームページを見ると、少し古い情報が先に出てき

たりしたので、新しいものから見えるようにしてほしい。 

座布団会開催報告について ホームページでの座布団会の開催報告について、各会場

で出た意見に対する市の回答や対応を掲載してほしい。 

市営野球場の使用について 市営野球場が野球の練習場として使用できるようになる

のか、現在の状況を聞きたい。 

松原海水浴場駐車場におけ

る観光客への対応について 

松原海水浴場駐車場の料金徴収所で、海水浴客への対応

に不親切な点が見られた。今後、大勢の観光客に敦賀へ

来てもらうには、訪れた方に気持ちよく帰ってもらうこ

とが大切だ。そのためにはどうすればいいのか、市民も

含め、観光に携わる方全員で考え、取り組まないといけ

ない。 

敦賀－滋賀間の道路整備に

ついて 

道ができることは、まちおこしにつながると思うので、

粟野地区から滋賀県のマキノ町へ抜ける道の整備をして

ほしい。 

黒河川の整備について 黒河川は、雨が降って土砂が詰まると、毎回ボランティ

アでの作業が発生して困っているので、整備をしてほし

い。 

後期高齢者医療費の本人負

担について 

後期高齢者医療の負担割合が増えると新聞で読んだが、

敦賀市ではどうなるのか教えてほしい。 

住所の表記について 公文名何番地（みどりケ丘町）となっているが、行政区

を本当の地籍に変更することはできないのか。 

観光ＰＲについて 今年の大河ドラマで大谷吉継が話題になったが、そうい

った流れにうまく乗って敦賀をＰＲしてほしい。 

敦賀南スマートＩＣ供用時

の若狭湾エネルギー研究セ

ンターとの連携について 

敦賀南スマートＩＣの供用開始に向けて、眺めがよく、

駐車場が多い若狭湾エネルギー研究センターを上手に活

用してはどうか。 

 



芋粥の敦賀発端の地につい

て 

「今昔物語」に出てくる芋粥と敦賀の関連にちなんで、

芋粥スイーツができたと聞いた。芋粥が、敦賀のどこが

発端になっているか教えてほしい。 

 
３ 今回の座布団会を終えて市長から一言 

  今回の座布団会では、県境を越えた道路整備のご提案や観光誘客を目指すにあたって

の考え方についてご意見をいただきました、また、その他にも、上記のとおり、災害に

強いまちづくりや市の情報発信についてご意見などをいただき、有意義な意見交換をす

ることができたと感じております。いただいたご意見につきましては、今後庁内で協議

等行う際の参考とさせていただきます。座布団会に参加いただきましてありがとうござ

いました。 


